

Gietl / Angelo

Edle Mischung

Eine „Edle Mischung“ (M7, WI6, 340 m) kletterten **Simon Gietl** und **Philipp Angelo** am 8. März 2014 am **Ciampanil del Mufreit** in der **Sella-Gruppe, Dolomiten**. Zunächst mag es erstaunlich klingen, dass sich direkt über der viel befahrenen Straße auf das Grödner Joch noch unberührtes Gelände befindet, doch wie Angelo es ausdrückt: „Manchmal muss man nur hinaufschauen und beobachten, was andere zuvor auch schon gesehen haben – aber als unmöglich abtaten.“

Die neue Linie am Ciampanil del Mufreit folgt drei Seillängen einem vereisten Kamin, um ein auffälliges Band in Wandmitte zu erreichen. Anschließend schwindelt sich die „Edle Mischung“ durch eine überhängende Zone und leichteres Mixed-Gelände, bevor sie einen bereits vom Tal aus sichtbaren Eisfall erreicht, der sich im vergangenen Winter mächtig gebildet hatte. Anspruchsvolle und ausgesetzte Kletterei führt über den Eisvorhang zu einem weiteren Kamin und anschließend zum Ausstieg.

Unglaublich, aber wahr:
Simon Gietl (links) und
Philipp Angelo fanden in
der Sella noch Neuland!



Wenn die Verhältnisse passen ...



Trotz allem bleibt's gefährlich.



Spontan und kreativ zum Erfolg.



Eine sehr lässige Aktion.